

## COMPETICIONES

# La WWE se podrá ver en España a través de Facebook Watch en 2018

La empresa de *wrestling*, que promociona la lucha libre, ha anunciado que la segunda temporada del Mixed Match Challenge se transmitirá en directo por la red social para sus aficionados en España, Australia, Brasil, Francia, Alemania, Indonesia y México, entre otros.

---

Ignacio Viruega  
5 sep 2018 - 13:00

Facebook Watch ofrecerá en directo la lucha libre de la WWE a toda España. La empresa organizadora del Mixed Match Challenge ha anunciado un acuerdo con la red social por el que retransmitirá la segunda temporada de la competición para España, Australia, Brasil, Francia, Alemania, Indonesia y México, entre otros.

El formato de la competición prevé catorce episodios, cada uno de treinta minutos de duración con dos combates en cada espectáculo. La retransmisión comenzará con una programación previa a las 3:50 horas de la madrugada, hora española. La final de esta segunda edición será en diciembre. “Estamos muy contentos de colaborar con la segunda temporada del Mixed Match Challenge y de presentar este torneo a fans procedentes de diez nuevos países”, ha comentado Devi Mahadevia, jefe de programación de Live Sports de Facebook Norteamérica.

Cada episodio también estará disponible desde el móvil y se proyecta una interacción en redes sociales de los aficionados con los atletas durante el espectáculo. A su vez, podrán votar y tomar decisiones a través de Facebook Watch, que tendrán impacto en los episodios. “Estamos emocionados de extender nuestra colaboración estratégica con Facebook, refleja nuestro compromiso con la innovación a la hora de distribuir contenidos y satisfacer a los fans”, ha manifestado Jayar Donlan, vicepresidente ejecutivo de contenido digital y social de la WWE.